



## **UNODC socializa la Política Pública de Seguridad y Convivencia Ciudadana con enfoque de Paz ante la Asamblea de Santander**



La UNODC, en un primer acercamiento socializó ante la Asamblea el resultado de la fase técnica del proceso de construcción de la política pública.

En una sesión plenaria trascendental, la Asamblea de Santander recibió la visita de representantes de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), quienes socializaron la Política Pública de Seguridad y Convivencia ciudadana con enfoque de paz, construida en conjunto con el gobierno departamental. Este encuentro, que contó con la participación activa de los diputados, constituyó un paso crucial en el fortalecimiento de las estrategias para garantizar la seguridad y el bienestar de los santandereanos.

Esta política departamental, la primera del país que ya está ajustada a la nueva política pública nacional, busca abordar de manera integral los desafíos en materia de seguridad, priorizando la protección de los derechos humanos y el fomento de la cultura de paz en la región. Además, representa un avance significativo en la lucha contra la violencia y la promoción de la convivencia pacífica en el departamento de Santander.

Durante la sesión plenaria, Diego Quintero, Coordinador del Área de Crimen Organizado de la UNODC, destacó que el objetivo es que se expida una política holística e integral que dé respuesta a los desafíos de seguridad que pueda tener el Departamento de Santander. De esta forma, se pretende marcar el horizonte para los alcaldes y para el próximo gobierno departamental durante los próximos 15 años.





# Asamblea Departamental de Santander

René Garzón, presidente de la corporación, también destacó el trabajo conjunto entre la UNODC, la Gobernación de Santander y la Asamblea para construir una política pública sólida y efectiva: "Con los diputados y con la ONU podemos mirar las estrategias que se vienen manejando para poderle dar al departamento una política pública en seguridad. En los próximos días, daremos un estudio serio, contundente y efectivo a esta política".

La presentación de esta hoja de ruta, representa un paso importante en la búsqueda de soluciones integrales para garantizar la seguridad y promover la convivencia pacífica en el territorio. Se espera que esta iniciativa brinde resultados tangibles y beneficios significativos para todos los santandereanos.

Bucaramanga, 14 de junio de 2023

[www.asambleadesantander.gov.co](http://www.asambleadesantander.gov.co)

+57 324 253 8528

Calle 37# 9-38, García Rovira

Contacto@asambleadesantander.gov.co

[f](#) Asamblea de Santander | [@Asambleasantander](#) | [@Asambleastder](#)